

ATANOR TRASLADO YA!

Me dirijo a ustedes con el objeto de plantear mi punto de vista, primero referirme sobre esta formalidad como "participación ciudadana" prácticamente un "foro de opinion" y llevado al mismo nivel de participación a ciudadanos en general sin forma de dar algún tipo de jerarquía sobre los intereses contrapuestos con los empresarios y en otro nivel los trabajadores, unos sostener sus fabulosas ganancias, y los otros poder sostener el sustento y la de las familias, evidencia que el gobierno provincial no se encuentra en la dimension de gravedad de la situacion.

En principio resaltar la lucha de los vecinos, que lleva más de 20 años, que empujó la grave situación de la madrugada del 20 de marzo públicamente conocido, con un operario herido de gravedad, que evidenció con ese resultado se encontraba trabajando solo, bajo una responsabilidad que no daba alcance a sostener técnicamente, sin protocolos hacia la población, que buscaban desesperadamente alguna respuestas del gobierno Municipal de algún tipo de protocolo, es así los vecinos, mostrando una total desidia y abandono por parte del gobierno municipal, y mucho menos un relevamiento sobre la salud de la población, obligaciones constitucionales incumplidas.

Se cuenta con el cruento antecedente, de 300 muertes por distintas dolencias y enfermedades graves y mayoritariamente cáncer, siendo un caso el de Lina, una chiquita de tan solo 5 años, en el 2015, que su familia realizaba colectas y pollos asados para recaudar fondos para sostenerse en cercanías del Garrahan. Una muestra que la desidia y el abandono no reconoce color político, les conciernen a todos.

Para volver tras la trágica madrugada se vuelve a repetir en cada situación traumática como la de la madrugada del 20 de marzo

Inaudito y contradictorio, que exista, un fallo de la corte suprema provincial de distancia en fumigaciones de 1000 metros para terrestres y 3000 metros aéreas, se encuentre una industria de agroquímicos en estado puro, a metros de domicilios, y llevando emanaciones olores, cecado de plantas, muertes de animales.

Un dato relevante, es la frondosa arboleda que rodea la fábrica, no existían aves y comenzaron aparecer en la clausura de la planta.

Esto fue la gota que rebasó el vaso, los vecinos dijimos BASTA, no queremos más muertes, no queremos que se siga haciendo un desastre ambiental en tierra, aire y

agua, y en esta oportunidad, la responsabilidad recaerá sobre los empresarios que piensan en sus ganancias, y sobre todos los actores políticos, con nombre y apellido.

El gobernador Kicillof estuvo a los 5 días de la tragedia en el puerto de San Nicolás y nunca dio atención, ni escucho a los vecinos, reitero, la resolución que de la justicia debe ir acompañada por la responsabilidad de los que tienen poder de ejecución y pronunciarse, el desoír y no atender el reclamo que llevamos durante más de 90 días consecutivos, no dar respuestas desentendiendo es también desidia abandono.

Exigimos el traslado ya! La consigna central de cada marcha de vecinos, y el sostenimiento de cada puesto de trabajo. Nos trajeron hasta acá los empresarios, y cada gobierno, son los responsables y nuevamente generar expectativas sobre el "compromiso empresarial" de cumplimentar distintos ítems para seguir produciendo, que resuelve ante cada violación con multas, cuando lo económico es lo menos lo que la afecta. No más contaminación. No más muertes traslado ya!